



(子どものすがたに) 園友生に聞こえるセミの声も「ツクツクボウシ」にかわってきていますが、日中はまだ「まだ」厳しい暑さが続いている。8月は大好きなプール遊びをたくさん体験したお子さんたちは、とてもたくましくなっていました。

初めはプールに入る前のシャワーで「立って嫌がるお子さんもいてプールに入ても恐がっていましたが、毎日の遊びの積み重ねで水に慣れ、シャワーが顔にかかるても平気になりました。プールの中では、大人になつたり、顔をつけたりして水遊びを十分に楽しめ、自信いっぽいの姿になりました。

今月はこの自信を、うさぎさん、りすさん、ライオンさんにになりながら更に自信を持ち、やさしさ、たくましさに向けてあそんでいきたいと思います。

### (今月のねらい)



お話をきいて色々なイメージを広げながら、その気にならぬあそび、楽しさを味わい、色々なことに挑戦する中で「自信をふくらまそう。又、足腰の発達を促すと共に一人ひとりのやる気を引き出そう。」



### (おねがい)

- ① プール遊びは終わりましたが、まだ「まだ」暑い日が続いていますので、手をかいたりシャワーをしていきたいと思います。バスタオルで体をかきますので持たせて下さい。(週末に持てり帰ります。)
- ② 服の着脱等、自分で「がんばってやっているお子さんたちです。お家の方でも見守り、関わって下さい。よろしくお願いします。
- ③ 食事中、おはしを持った手でスプーンやフォークを持ちますが、かかれていましたが「反対の手でお皿やお茶碗を「かかえる」というのが出来なくて、すぐに手が「ダラン」と下に落ちてしまいます。しっかりお茶碗を持って食べる、アレートであれば横に手をそえますようにしてお家の方でも関わって下さい。よろしくお願いします。